



Projet ZERO DECHET à Loulay

publié le 24/06/2023

Depuis le début de l'année scolaire, les élèves membres du Conseil de Vie Collégienne et les éco-délégués de 5e ont souhaité développer une action éco-citoyenne concrète : **organiser un ramassage de déchets à Loulay et sensibiliser les élèves de primaire et de Sixième à la pollution et à la protection de l'environnement.**

Judi 22 juin, les élèves de CM1 - CM2 de M. Crossette (école primaire de Loulay) et les élèves de 6e ont été répartis en six groupes avec chacun un secteur à gérer : l'école et ses alentours, le stade, le collège et ses alentours (rue, gymnase), l'espace arboré du centre de loisirs et de la piscine, la place de la mairie et le parc.

Munis de sacs poubelle, de pinces à déchets et de gants délivrés par CYCLAD et le collège, les élèves ont ratissé les différents lieux et trié les déchets dans les sacs noirs et jaunes.

En une matinée, nous avons récupéré 20 kg de déchets dont une grande partie constituée de plastiques mais aussi de mégots de cigarette, cartons, papiers, quelques bouteilles en verre.



Pour le déjeuner et en continuité avec l'état d'esprit de la journée, le repas avait été prévu pour être "zéro déchet".



Vous trouverez ci-dessous quelques photos des élèves qui se sont bien impliqués !

Remerciements :

Merci à l'équipe CVC à l'initiative du projet : Lola Sorin, Léonie Arnoult, Mattis Chapeau, Margaux Prioux, Maylie

Tetard, Louis Brisseau, Mathis David, Théo Marsault et Enzo Grosset : nous vous remercions pour vos idées et votre aide précieuse au bon fonctionnement de cette journée.

Merci aux adultes encadrants.

Merci à l'école primaire d'avoir accepté notre invitation et d'ajouter une autre dimension à la liaison école-collège.

Merci à CYCLAD, notamment Mme Delattre, qui nous a accompagnés depuis le début de notre projet (sensibilisation au collège sur le tri des déchets et la durée de vie des déchets dans la nature ; prêt de matériel).

Merci au Foyer Socio-Educatif du collège qui a financé une partie des lots et du déjeuner (pizzas à partager préparées par M. Laugier, chef de cuisine du collège).

Merci à la commune de Loulay qui a généreusement financé une partie des lots pour les membres du CVC et éco-délégués à l'initiative du projet.

Portfolio

